



LA MOÑA AZUL

Escrito por Santos Miguel Inzaurrealde Rodrigo

Llama la campanilla de la Escuela;
que difícil adiós, el de esta tarde;
se han abierto sus puertas, como siempre,
y hoy, por primera vez, quiero quedarme.

Adiós Escuela, he de decir, y no hallo
la forma ni la voz para expresarme;
todo está igual como la tarde aquella,
cuando de moña, me vistió mi madre.

Que inmensa escuela pareciste entonces;
que severos los patios y la clase,
y niños, mis pensamientos de esas horas
volaban a mi casa y a mis padres.

Después, poco después, te ví más mía,
y han corrido los años, incesantes,
desde aquella niñez de jardinera
a este botón de adolescencia que abre.

Siento que el corazón va a mis maestros;
cuenta hasta diez, repasa las vocales,
conjugas un verbo, multiplicas adioses,
y suma todo en la emoción más grande.



Y la puerta está abierta, y puerta afuera,
donde hasta ayer me ilusionó escaparme,
creció mi mundo y me quitó de pronto,
la moña azul, y la prendió en el aire.

Referencias:

INZAURRALDE, S. (1981). *Vengo de Minas*. Talleres Gráficos Vanguardia, La Paz (Canelones)

Gentileza Ana Olmos Madeiro, esposa de Santos Inzaurrealde (marzo de 2013).

Uruguay Educa – Mtra. Ma Jimena de Freitas

